

No.:

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

Pour diffusion immédiate Le 14 janvier 1983

IMPORTANTE MESURE COMMERCIALE EN VUE DE PROMOUVOIR DE NOUVELLES EXPORTATIONS EN EUROPE OCCIDENTALE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé aujourd'hui une importante mesure commerciale du ministère des Affaires extérieures en vue de promouvoir de nouvelles exportations en Europe occidentale. Ce programme rendra accessible aux exportateurs canadiens les services d'experts oeuvrant dans nos ambassades et consulats en Europe. Dans le cadre du programme, 24 délégués commerciaux en poste en Europe occidentale participeront à une série d'ateliers et de colloques dans l'ensemble du Canada et pourront, sur demande, rencontrer des hommes d'affaires pour discuter de débouchés commerciaux précis ou aider les sociétés à élaborer une stratégie d'exportation.

M. Regan a insisté sur le fait que le programme allait être lancé avec l'entière collaboration de l'industrie canadienne et s'étendrait à tout le pays. Il sera organisé en collaboration avec l'Association des manufacturiers canadiens et sera en vigueur du 27 janvier au 4 février prochains. Des équipes de délégués commerciaux iront rencontrer les exportateurs à Saint-Jean (T.N.), Moncton, Halifax, Charlottetown, Montréal, Toronto, Winnipeg, Regina, Edmonton, Calgary et Vancouver.

Le Ministre a souligné que l'Europe occidentale était, après les Etats-Unis, le deuxième marché étranger en importance pour le Canada. Depuis 1978, les ventes canadiennes ont doublé, atteignant \$10 milliards, et ont continué de se caractériser par l'importance accrue des produits finis et semi-finis. L'Europe occidentale a, pendant ce temps, acquis de l'importance aux yeux du Canada comme source d'investissements et de technologie et comme intermédiaire pour vendre sur d'autres marchés. Ces progrès ont été facilités par un certain nombre d'accords conclus avec la Communauté européenne, les gouvernements de certains pays et le secteur privé. Toutefois, malgré une telle évolution, M. Regan a conclu que les liens commerciaux entre le Canada et l'Europe pouvaient se resserrer bien davantage dans l'avenir.